
PROYECTOS: 

GUARDERIA 
LABORAL Y 
ASOCIACIÓN 
DE PADRES 
DE ALUMNOS 

El local de La Asociación de Vecinos del Barrio BeUavista 

ira permitiendo un. cada vez mayor, conirol 
democratico de los Ayuntamientos. 

E X P E R I E N C I A S C O N C R E T A S 
En Ja Asociación de Vecinos del banrio 

Bellavista empezamos siendo cinco vecinos, 
que formamos la junta gestora. Después de 
ocho meses de tramites y papeleos nos legali-
zaron. En ese momento hicimos una asam-
blea de donde salió la junta directiva. Des-
pués de algunas gestiones conseguimos tener 
un local social, que reúne ciertos condicio-
nes óptimas para poder hacer asambleas, 
conferencias, reuniones, constituyendo un 
medio muy positivo de dar vida a la asocia-
ción. 

El primer problema que empezamos a 
afrontar fue el relacionado con el urbanismo, 
pues dada la anarquía con que fue construido 
el barrio las deficiencis eran grandes sobre 
todo en calles sin asfaltar, falta de alumbrado 
público, carencia de zonas verdes y de seña-
lizaciones de tr-éfico. 

Después de un profundo trabajo para unir 
a los vecinos de las calles afectadas, presio-
namos al Ayuntamiento y . poco a poco, he-
mos podido conseguir que actualmente estén 
todas las calles del barrio asfaltadas, asi 
como hemos logrado también algunas zonas 
verdes y señales de tráfico. 

Sin embargo, ahora mismo, en el aspecto 
de urbanismo lo que falta por hacer es el 
a lumbrado y el puente sobre el ferrocarril, 
que se construyó hace cincuenta años cuando 
lo que hoy es Bellavista eran campos y por 
donde solo pasaba un carro cada semana, 
pero que hoy pasamos los cinco mil vecinos 
que vivimos en el barrio. 

Ante los otros muchos problemas por 
resolver, aparte de los urbanísticos, se vió la 
necesidad de crear dos comisiones de traba-
jo: Una comisión de Sanidad e Higiene y otra 

V de Enseñanza y Guardenas. La creación de 
estas comisiones de trabajo la vemos impor-
tante fundamentalmente por varias razones: 
Para resolver los problemas específicos que 
deben abordar cada una, porque son un 
medio para que los vecinos nos vayamos 
integrando en un proceso de avance, siendo 
todos y cada uno de los protagonistas del 
proceso, y por último por la toma de con-
ciencia de las dimensiones políticas, econó-
micas, ideológicas, sociales que tiene cual-
quier problema concreto que se intente 
solucionar. 

Hoy la comisión de Sanidad como cues-
tión fundamental que tiene planteada es el 
conseguir un total de cuatro médicos, un 
pediatra y dos practicantes. Asimismo pide 
la construcción de un dispensario con los 
medios necesarios para una asistencia sanita-
ria correcta. Aparte de este capítulo de asis-
tencia médica, la Asociación se ha planteado 
también la solución de otros problemas de 
higiene como la limpiza de calles, y el baila-
do de solares que actualmente son focos de 
basuras y nidos de ratas. Como dice la comi-
sión en una carta que esta pasando a firma 
entre los vecinos, son problemas que debe-
mos exigir solucionar dado que. salvo error u 
omisión hay en el barrio 2 .786 cartillas que 
cotizan a la seguridad social, lo que da un 
total de aportaciones de unos veinte millones 
de pesetas al mes, y doscientos cincuenta 
al año. 

La comisión de Enseñanza y Guarderías 
por su parte tiene hoy tiene como objetivo 
inmediato conseguir que se forme una Aso-
ciación de Padres de Alumnos de la Escuela 
Nacional y la construcción de una guarderia 
infantil. Para este último proyecto se solicitó 
del Ayuntamiento la cesión de un terreno y 
del Ministerio de Trabajo la calificación de 
Guardería Infantil así como las ayudas nece-
sarias para mueblos y mantenimiento. 

FUTURO DE LAS ASOCUCIONES 
La importancia de cara al futuro se podríj 

resumir principalmente en tres puntos; 

1 — S e r una auténtica organización del 
do el barrio, intentando que sean todos I« 
vecinos, y no una parte de ellos, losq 
participen activamente en la discusión 
problemas y búsqueda de soluciones, 
medio de asambleas masivas. 

2 — Asegurar, a través de las Asociac:« 
nes, el control de los Ayuntamientos. HJ 
problemas que se pueden solucionar a niielf 
de barrios pero que actualmente no se 
cionan dada la corrupción existente en ; ^ 
nos Ayuntamientos. Ante las futuraselecckhl 
nes municipales, las A .A .V.V. han d e m 
un papel primordial en la elección de aq 
Has personas que sean representativas 
pueblo, para que el conjunto de vecifits! 
pueda ejercer un control efectivo de este! 
consistorios, tanto en presupuestos ecoDÓ-j 
micos y su distribución, como en decisiones! 
que deben adoptarse por medio de asambleasl 
asi c o m o asegurar la revocabilidad de conce-j 
ja les y alcaldes, si estos no dan cauce alíj 
aspiraciones populares o bien toman deci»I 
nes al margen de lo decidido en estas asaro f 
bleas vecinales. 

3 — Hay problemas que tienen los baniffij 
que, en la mayoría de las veces, su soiucióol 
rebasa el marco del Ayuntamiento, como por i 
e jemplo la asistencia médica o el probiemaj 
del Hospital General de Granollers, o bienel 
de llegar a acuerdos globales de comohan^l 
funcionar los Ayuntamientos democf3ticps,| 
etc. Para esto sería necesario impulsar coor-j 
dinadoras i federaciones de Asociaionesqi^j 
permitirían llegar a amplias movilizaciones j 
ante problemas generales. 
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